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  Niederschrift Nr. 2 
über die öffentliche Sitzung des Planungsausschusses der Gemeinde Pahlen 

am Dienstag, 4. September 2018, im Feuerwehrgerätehaus 
 
Beginn: 19:30 Uhr   Ende: 22:00 Uhr 
 
Anwesend sind: 
Herr Sönke v.d. Heyde, als Vorsitzender und Protokollführer  
Herr Marten Voss  
Herr Niels Burger  
Herr Günther Siegert  
Herr Arne Jessen  
Herr Karl-Heinz Stein  
Frau Maike Mahmens-Gansen  
 
Entschuldigt fehlt: 
Herr Reinhard Lafrentz  
 
Als Gäste anwesend: 
Herr Thorsten Reepenn, Bürgermeister 
Herr Peter Scheldorf, Gemeindevertreter 
Herr Sehlhoff, EWS-Group 
Herr Holger Dohrwardt 
Frau Monika Suckow 
Herr Lahl 
 
 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. Die Einladung ist frist – und 
formgerecht erfolgt. Einwände werden nicht erhoben.  
 
 

Vor Eintritt in die Tagesordnung beantragt der Vorsitzende, diese um nachfolgenden 
Tagesordnungspunkt zu erweitern:  

4. Standortanalyse Markttreff 

Der Erweiterung wird einstimmig zugestimmt. Die nachfolgenden Tagesordnungspunk-
te verschieben sich entsprechend. 
 
 
Tagesordnung: 
 

1. Einwohnerfragestunde 

2. Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung des Planungsausschusses 
am 11.07.2018 

3. Mitteilungen 

4. Standortanalyse Markttreff 

5. Wegeangelegenheiten (Bürgersteig Hauptstraße) 

6. Weihnachtsmarkt 2018 

7. Eingaben und Anfragen 
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 nicht öffentlich:  

8. Grundstücksangelegenheiten 
 
 
TOP 1. Einwohnerfragestunde   
 
Es werden keine Fragen gestellt. 
 

 
TOP 2. Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung des Planungsausschus-
ses am 11.07.2018   
 
Beschluss: 
Die Niederschrift Nr. 1 vom 11.07.2018 wird genehmigt. 
 
Stimmenverhältnis: 
einstimmig 

 
 
TOP 3. Mitteilungen   
 

- Präsentation des Bürgermeisters zum Konzept Markttreff 

- Der Planungsausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung einen Standortcheck zum 
Projekt Markttreff zu veranlassen. Die Kosten in Höhe von ca. € 1.500,00 sollen von 
der Gemeinde übernommen werden.   

- Weiterhin berichtet der Bgm. über den Fortschritt der Breitbandversorgung und der 
Behebung des Wasserschadens in der Jugendherberge.  
 
 

TOP 4. Standortanalyse Markttreff   
 
Herr Sehlhoff berichtet hier über die Möglichkeiten, einen Markttreff im ehemaligen 
Sparkassengebäude einzurichten.  
 
 

TOP 5.  Wegeangelegenheiten (Bürgersteig Hauptstraße)   
 

- Bürgersteig / Hauptstraße - hier wird sich der Bürgermeister mit dem Eiderverband in 
Verbindung setzen, um die Sanierung des Bürgersteiges zu besprechen.  

Der Planungsausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung über die Sanierung des o. 
g. Bürgersteiges abzustimmen. 

- Peter Scheldorf berichtet, dass für die Sanierung des Weges Nr. 7 Genehmigungen 
von der Umweltbehörde einzuholen sind, da hier im Vorwege einige Baumwurzeln ent-
fernt werden müssen.  
 
 

TOP 6. Weihnachtsmarkt 2018   
 
Der Weihnachtsmarkt wird in diesem Jahr auf dem Gelände der Feuerwehr stattfinden. 
Hierfür haben sich bereits zahlreiche Aussteller angemeldet. 
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TOP 7. Eingaben und Anfragen   
 

- Der Bürgermeister soll mit Herrn Maaßen vom Amt Eider klären, wem das Grundstück 
am Park, das bis vor kurzem von Herrn Jöns bewirtschaftet wurde, gehört.  

- Des Weiteren soll eine Begehung mit einem Baumspezialisten im Park durchgeführt 
werden, um den Zustand des Baumbestandes zu beurteilen.  
 
 
 
 
 
 

(S. v. d. Heyde) 
Vorsitzender und Protokollführer 

 

 
 


